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Nous avons une parole prophétique certaine
La prophétie est tout. Découvrez l'éblouissante vérité sur les événements mondiaux et l'unique Église de Dieu, telle que
révélée par la parole certaine de la prophétie biblique.

Gerald Flurry
06/06/2025

Je voudrais vous lire quelques phrases d’un article que j’ai ici, qui contient des remarques incroyablement dangereuses à la
lumière de la prophétie biblique, et cela concerne ce qui se passe au Moyen-Orient. Dans le sous-titre on peut lire : « Trump
et son émissaire spécial Steve Witkoff sont roulés, et ils semblent ne même pas s’en apercevoir. » L’auteur de l’article est
Khaled Abu Toameh et ceci est paru dans le Gatestone Institute , le 19 mai 2025.

Il écrit : « L’accord de Trump avec les Houthis a indiqué à tous les habitants du Moyen-Orient que l’administration Trump a
enfin trahi Israël. » Est-il possible que les États-Unis aient trahi Israël ? C’est leur seul allié au Proche-Orient ! Le seul
véritable allié, et c’est un fait. Quiconque connaît le Proche-Orient sait que c’est vrai. La prophétie biblique a beaucoup à dire
sur cette question, alors que se passe-t-il, et pourquoi ?

« L’accord de Trump n’exige pas des Houthis qu’ils abandonnent leur djihad (guerre sainte) contre les États-Unis ou Israël. »
Eh bien, pourquoi fait-il cela ? Quelle en est la raison ? Eh bien, « Les comptes du Hamas sur Twitter et Telegram explosent
en une profusion de joie ! » Ils se livrent à une profusion de joie ! Comment cela peut-il être le cas ? Ces terroristes du Hamas
se battent pour l’Iran et pour leurs croyances. Que se passe-t-il ici ? Quel rapport cela a-t-il avec nous ? Et quel rapport cela
a-t-il avec la prophétie biblique ? C’est peut-être la question la plus importante.

Mais penchons-nous sur une Écriture que j’aime beaucoup : 2 Pierre 1, verset 19. Voici ce qu’elle dit : « Et nous tenons pour
d'autant plus certaine la parole prophétique… ». Elle dit que la parole prophétique est d’autant plus certaine. Que signifie
cela ? « À laquelle vous faites bien de prêter attention, comme à une lampe qui brille dans un lieu obscur, jusqu'à ce que le
jour vienne à paraître et que l'étoile du matin se lève dans vos cœurs. » C’est 2 Pierre 1, verset 19. « Vos cœurs » signifie
votre vie spirituelle. Vous, personnellement, votre cœur.

Et il s’agit d’une parole prophétique certaine. La prophétie est tout ! Et l’on doit comprendre ce qui se passe au Proche-Orient.
Nous prophétisons à ce sujet depuis plus de 75 ans, et ces prophéties se sont réalisées. Nous devons comprendre ce qui se
passe. Nous avons une parole prophétique certaine.

Qu’est-ce que cela signifie ? Eh bien, c’est en rapport avec une vision qui a eu lieu en haut d’une montagne. En fait, je vais
juste lire quelques versets de ce passage.
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Dans Matthieu 16, verset 28, nous lisons : « Je vous le dis en vérité, quelques-uns de ceux qui sont ici ne mourront point,
qu'ils n'aient vu le Fils de l'homme venir dans son règne. » Eh bien, il s’agit d’une vision que Dieu allait donner aux disciples.

Et le verset 2 : « Il fut transfiguré devant eux ; son visage resplendit comme le soleil, et ses vêtements devinrent blancs
comme la lumière. » Jésus-Christ leur donna une vision.

Et au verset 5, le Père dit : « Comme il parlait encore, une nuée lumineuse les couvrit. Et voici, une voix fit entendre de la
nuée ces paroles : Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui j'ai mis toute mon affection : écoutez-le ! »

Et ensuite, verset 9 : « Comme ils descendaient de la montagne, Jésus leur donna cet ordre : Ne parlez à personne de cette
vision, jusqu'à ce que le Fils de l'homme soit ressuscité des morts. » Ce fut la vision sur la montagne. Le « Fils de l’homme »
allait être ressuscité ; c’est juste une vision. Mais ensuite vient la réalité, la réalité de toute la vision, de celle que je viens de
vous lire. Et le Christ nous donne une vision très positive.

Versets 10 et 11 : Les disciples lui firent cette question : Pourquoi donc les scribes disent-ils qu'Élie doit venir premièrement ?
Il répondit : Il est vrai qu'Élie doit venir, et rétablir toutes choses. » Il allait tout restaurer ! Eh bien, cela doit signifier que les
gens n’ont aucune vérité spirituelle en ce temps de la fin, sauf Élie, l’Élie du temps de la fin qui est déjà venu et parti. Et nous
pouvons vous expliquer cela ; nous vous enverrons des brochures sur Herbert W. Armstrong pour vous l’expliquer. Mais c’est
juste avant la Seconde Venue de Jésus-Christ.

Et Dieu dit : « nous tenons pour d'autant plus certaine la parole prophétique ». En d’autres termes, nous recevons la prophétie
directement de Dieu ! C’est ce que cela signifie ! Nous recevons la véritable prophétie de Dieu, de Dieu Lui-même ! C’est une
question critique ! Nous avons une parole prophétique certaine, si nous obéissons à Dieu, si nous avons faim et soif de faire
ce qu’Il désire, à savoir de faire Son Œuvre et de diffuser Son message dans le monde. Alors Dieu vous récompensera
vraiment et vous ouvrira toutes sortes de portes. Et Il vous ouvrira toutes sortes de prophéties dans ce temps de la fin ! C’est
ce que dit votre Bible ! Permettez-moi de relire ce verset : « Et nous tenons pour d'autant plus certaine la parole prophétique,
à laquelle vous faites bien de prêter attention, comme à une lampe qui brille dans un lieu obscur, jusqu'à ce que le jour vienne
à paraître et que l'étoile du matin se lève dans vos cœurs. » C’est 2 Pierre 1, verset 19. Et « vos cœurs » signifie un aspect
très personnel. Il s’agit d’une parole prophétique certaine.

Dans l’une de mes brochures, j’ai écrit : « Au moment où Pierre vit l’image du royaume de Dieu, il n’avait pas le Saint-Esprit
de Dieu en lui. L’Esprit de Dieu entre en vous et vous donne de la révélation… ». Si le Saint-Esprit entre en vous, alors vous
recevrez des révélations de Dieu ! C’est une promesse ! « Alors c’est la parole prophétique la plus sûre et la plus certaine qui
soit. » Dieu vous dit directement du ciel que c’est ça ! C’est la parole prophétique certaine ! Croyez-le parce que c’est vrai !
« Dieu l’injecte directement dans votre esprit par le Saint-Esprit ! “…À laquelle vous faites bien de prêter attention, comme à
une lampe qui brille dans un lieu obscur, jusqu'à ce que le jour vienne à paraître…” ».

Cette aube signifie le merveilleux monde à venir. Ce sera la Seconde Venue de Jésus-Christ ; comprenons ce fait. « “…Et
que l'étoile du matin se lève dans vos cœurs.” Le mot cœurs désigne le centre de sa vie spirituelle, et en voici le centre :
Apocalypse 22.16 appelle le Christ “l'étoile brillante du matin.” » L’étoile brillante du matin. Le Christ est plus lumineux que
toutes les autres étoiles ! C’est l’étoile la plus brillante de toutes ! L’étoile du matin. Nous allons devenir l’épouse même de
Jésus-Christ, et c’est de cela qu’il s’agit ! Or, nous devons diffuser Son message et avoir faim et soif de Sa Parole ; nous
devons la transmettre au monde et prévenir le monde de ce qui arrivera, mais aussi nous devons transmettre la bonne
nouvelle concernant la Seconde Venue de Jésus-Christ, qui arrêtera toutes les crises mondiales qui sont sur le point de
détruire tous les êtres humains sur Terre ! C’est ce que dit votre Bible, et c’est ce que vous disent également les actualités, si
vous les suivez de près. Il y a un article à ce sujet, sur comment les actualités explosent devant nos yeux. Et je vous en lirai
peut-être plus la prochaine fois.

Mais nous allons être l’épouse du Christ, et voici ce que dit le lexique de Thayer sur 2 Pierre 1, verset 19 : « Je lui donnerai
l’étoile brillante du matin, afin qu’il soit irradié avec sa splendeur, et qu’il brille au-dessus de tous, comme l’étoile du matin.” »

Et Dieu nous dit en fait que nous sommes actuellement en train d’être scrutés et évalués en ce moment. La véritable Église
de Dieu est examinée chaque jour, vingt-quatre heures sur vingt-quatre, parce que Dieu l’a appelée à sortir du monde afin
que les membres diffusent Son message. Et Dieu va récompenser ces gens comme personne d’autre sur Terre, s’ils diffusent
ce message. Les récompenses sont l’or, l’argent et les pierres précieuses, sinon le bois, le foin et la paille, ce qui signifie que
certains perdent leur récompense ; ils sont brûlés. Ils doivent être faits d’or, d’argent et de pierres précieuses.

L’apôtre Paul a dit que la gloire d’une étoile diffère de celle d’une autre. Dieu va nous donner de la gloire dans les étoiles en
fonction de ce que nous faisons dans cette Œuvre aujourd’hui, avant la Seconde Venue. Nous sommes les prémices de Dieu
si nous diffusons Son message au monde. Et où trouve-t-on ce message ? Nulle part, vraiment. C’est la vérité. Plus son cœur
est dans l’Œuvre de Dieu, et plus on est bénis et récompensés. Et Dieu nous bénit continuellement si nous passons par ces
portes ouvertes.

Alors, dans quelle mesure cette réalité future fait-elle partie de votre quotidien ? Dans quelle mesure saisissez-vous
profondément cette grande joie merveilleuse, l’espérance vivante, dont il est question ici dans l’épître de Pierre ?

C’est une véritable espérance vivante, et il a écrit ses épîtres juste avant d’être martyrisé, pourtant il écrivait au sujet de
l’espoir. Le thème de ses épîtres est l’espoir, avec des avertissements forts. Mais je le répète : sans cette vision à l’esprit,
nous ne nous soumettrons pas au gouvernement de Dieu. Nous ne nous soumettrons pas à Dieu à moins d’avoir cette vision
dans notre vie et de savoir que Dieu nous donne Sa prophétie certaine, qui vient directement de Dieu, Lui-même ! Cela vaut
tout et vous dit exactement ce qui va se passer ! Et cela nous montre que selon Dieu, les États-Unis ne font pas de bons
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choix au Proche-Orient. Eh bien, c’est ce que dit votre Bible, et nous vous fournirons des livres qui vous le prouveront si vous
les demandez à la fin de l’émission.

Cette vision est tout, car chaque opportunité imaginable nous est offerte. L’apôtre Pierre était sur le point de mourir, pourtant il
écrivit le livre de la Bible le plus rempli d’espoir, parce qu’il voyait la vision de Dieu, il voyait ce qui se passait, et quelle
récompense Il allait recevoir de la part de Dieu dans le monde à venir, lorsque Christ reviendra sur Terre. Cela arrivera si vous
Lui obéissez maintenant et aidez à diffuser Son message dans le monde ! Ainsi, vous siégerez sur le trône de David avec
Jésus-Christ dans le monde à venir, vous dirigerez le monde entier, et l’univers tout entier.

La plupart des gens pensent qu’ils ont déjà cette vision, mais ce n’est pas le cas. La plupart des gens ne l’ont pas. Parfois,
lorsqu’on fait face à la mort, c’est ainsi que l’on construit le plus grand espoir de sa vie, l’espoir ultime, parce que l’on sait ce
qui arrivera dès la résurrection, à savoir une très grande récompense.

Cependant, le peuple de Dieu est tiède et aveugle, et vous pouvez le voir dans Apocalypse 3, verset 17. Ils se sont détournés
de Dieu, bien qu’ils aient reçu toutes sortes de merveilleuses bénédictions.

Mais Pierre est mort pour Dieu, et au moment de sa mort, il a incarné l’espoir. Et il nous enseigne de ne pas se préoccuper
des épreuves et des tests. Cela vaut de l’or lorsque Dieu vous éprouve et vous teste, parce qu’Il vous aime et qu’Il doit vous
façonner et vous former pour bâtir Son caractère en vous. Voilà son but ! Il se recrée dans l’homme ! C’est la plus grande
merveille du monde, si nous pouvions seulement le comprendre !

Et si vous commandez Le mystère des siècles, cela vous expliquera tout cela de manière puissante ! Cela vous donnera un
espoir vivant ! Et nous avons une parole prophétique certaine ! Elle est remplie d’espoir.

Les saints de Dieu dispersés dans le monde ont besoin de ce message. Ils ont besoin d’être enseignés. S’ils sont prêts à
l’accepter, c’est l’avenir le plus excitant et exaltant que l’on puisse imaginer ! C’est tellement merveilleux !

Dans notre livre, nous avons écrit : « Vous ne travaillerez jamais avec diligence pour Dieu si vous n’êtes pas rempli
d’anticipation joyeuse pour le glorieux avenir qui attend la Famille de Dieu. » Vous devez avoir cette vision dans votre vie,
sinon vous ne vous soumettrez pas au gouvernement de Dieu. Vous ne ferez pas ce qu’Il dit ; vous penserez que c’est trop
difficile ! Mais c’est le mode de vie le plus merveilleux que vous puissiez même imaginer. C’est l’espoir le plus grand que vous
ayez jamais étudié. Nous avons une parole prophétique certaine ! Et nous pouvons avoir le même esprit que Dieu, le même
esprit que le Christ. Dieu nous dit de demander cet esprit du Christ, d’avoir le même esprit, et de vivre comme le Christ. Ainsi,
vous serez rempli de joie et de bonheur et vous ferez une multitude d’actes glorieux pour Dieu.

Dans 1 Pierre 1, verset 3, il est question d’un espoir vivant. Dieu veut que vous ayez en vous un espoir vivant, pas un faux
espoir, ou un faux bonheur, une fausse vision, car le monde entier est trompé (Apocalypse 12, verset 9). Croyez-vous cela ?
Le monde entier ? C’est tout le monde, sauf un petit troupeau. Cet espoir réside dans le fait d’être engendré par Dieu, le
Père.

Alors que Pierre écrivait tout cela, il savait que sa mort était imminente, alors il a écrit ce merveilleux livre plein d’espoir, un
livre qui nous indique la parole certaine de la prophétie. Nous avons cette prophétie merveilleuse, la parole certaine de la
prophétie. C’est ce que nous avons, tout comme Pierre, et Paul. L’apôtre Paul fut martyrisé environ un ou deux ans avant
Pierre. Il y avait alors des temps sombres, et Dieu voulait que les apôtres expliquent à ces gens et les préviennent de ce qui
se passait. Et ce dont Pierre leur parlait n’était qu’une préfiguration de ce qui va arriver au monde s’il ne prête pas attention au
message de Dieu, et s’il ne fait pas preuve de repentance. Sinon, cela ne va pas plaire à Dieu.

1 Pierre 4, versets 12 et 13 : parfois, nous avons des épreuves. « Bien-aimés, ne soyez pas surpris, comme d'une chose
étrange qui vous arrive, de la fournaise qui est au milieu de vous pour vous éprouver. Réjouissez-vous, au contraire, de la part
que vous avez aux souffrances de Christ … ». C’est une bénédiction d’avoir une épreuve de feu parce que vous prenez part
aux souffrances du Christ, tout comme il a souffert. Vous apprenez, vous grandissez et vous bâtissez le caractère de Dieu, le
Père. C’est la plus grande chose que vous puissiez faire sur Terre en ce moment. C’est la plus grande chose que vous
puissiez faire. Les épreuves sont censées nous éprouver et nous enseigner. Elles nous aident à grandir ; c’est ce que tout
cela signifie. Nous sommes partenaires de la souffrance du Christ, et nous avons le même esprit que Jésus-Christ avait
lorsqu’Il était sur Terre. Nous pouvons avoir nous aussi l’esprit du Christ. Dieu dit : Je vous le donnerai ! Il vous suffit de prier
vraiment, avec obéissance, et Il vous le donnera. Il veut que vous l’ayez. C’est pourquoi vous êtes ici sur Terre : pour que cela
se produise.

L’apôtre Pierre poursuit en parlant de l’opportunité qui s’offre à vous, l’opportunité qui s’offre à nous tous. Le grand appel de
Dieu Lui-même à Son peuple est la plus grande opportunité qui existe sur Terre en ce moment, avec son Œuvre qui est
effectué par ceux que Dieu appelle, et le message transmis par ces gens. C’est ce que Dieu veut que nous fassions. Nous
transmettons au monde la parole prophétique certaine, la véritable prophétie, celle que vous devez entendre. Nos brochures
abordent toutes les prophéties et les expliquent.

Il s’agit d’une grande, grande révélation de Dieu. Il essaie de nous faire comprendre ce qui est à venir, à savoir la plus grande
Tribulation de l’histoire de la Terre, si nous ne nous repentons pas et ne nous tournons pas vers Dieu. C’est ce qu’Il dit. Nous
avons une parole prophétique certaine ! Notre foi est mise à l’épreuve et testée, et Dieu dit que c’est plus précieux que de
l’or ! C’est plus précieux que de l’or si Dieu travaille avec vous. C’est la plus grande chose qui puisse vous arriver. Nous
avons cet espoir si nous le désirons.

Voici ce que j’ai écrit dans la brochure : « Cette vérité est effectivement le thème des épîtres de Pierre. “… Prêter attention,
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comme à une lampe qui brille dans un lieu obscur,” c’est le monde d’aujourd’hui, “jusqu'à ce que le jour vienne à paraître,”
c’est le monde à venir. » C’est très proche ; il arrivera juste après toutes ces terribles crises que vous voyez en ce moment
même.

« “… et que l'étoile du matin se lève dans vos cœurs,” c’est-à-dire lorsque vous devenez membre de la Famille de Dieu. »
Dieu se recrée dans l’homme. Si vous avez cet espoir, alors vous avez tout, et tout le monde peut avoir cet espoir. Il n’y a
aucune raison d’avoir peur de ce qui se passe dans ce monde si vous avez cet espoir. L’apôtre Pierre était sur le point de
mourir, pourtant il était plein de cet espoir, et il avait un message à transmettre. Nous avons une parole prophétique certaine.
Nous recevons nos prophéties directement de Dieu ! Il nous donne des prophéties directes qui nous indiquent ce que nous
verrons se produire sous nos yeux, à savoir le retour de Jésus-Christ. C’est la grande espérance ! C’est la grande espérance !
Et si nous la comprenons, nous savons tout ce qui est important à savoir ! C’est ce que nous devons savoir avant tout.
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